第6号(地域版)

令和2年12月25日(金)





阪雲により

~おもしろい学校づくりで考えて行動する子供の育成~

自分から取り組む「やる気」こそ大切に!

校長 甲斐 信太郎

8月18日にスタートした2学期も、今日で終わりを迎えます。暑かった8月からの2学期はとても長い期間に感じました。そして、子供たちが最も成長した期間でもありました。

6年生の修学旅行は、実施時期を変更し、9月に登別方面へ行き全員で楽しむことができました。5年生の宿泊研修も9月に美瑛町国立大雪青少年交流の家で実施し、様々な体験活動を行いました。分散運動会は、10月の開催となりましたが、快晴のもと、子供たちは予定した競技で全力を出し切ることができました。1年生の徒競走、6年生の選手宣誓など、子供たちが真剣に楽しく取り組んだ姿が素晴らしかったです。

自分の目標に向かって、一人一人がやる気をもって頑張った2学期だと感じています。もちろん、行事ばかりではありません。本校会場に研修会が開催され、日ごろから学んでいる陵雲スタイルの授業を公開いたしました。問いを見付け、自分で考え、友達と考えを交流し、自分で学んだことを振り返る学習スタイルの授業を他の学校の先生方にも見ていただく機会をもつことができました。本校の研究する姿勢が大きく注目を集めました。

感染防止に努めながらも、子供たちは、日頃の学習・生活の中で大きく成長しています。 次の2つについて特に感じています。

【どんなことにも一生懸命に取り組んでいる子供の姿】

分散運動会や宿泊学習の多くの活動を通してリーダー性を発揮したり,進んで挑戦したり,役割を引き受けたりする等,何事に対しても一生懸命に頑張ろうという子供の様子が多く見られ,大変素晴らしいと感じました。

【気持ちのよい挨拶をしてくれた子供の姿】

朝の玄関で自分からお辞儀をして元気に挨拶する子供の姿がとても素晴らしいと思いました。委員会や当番活動での陰ひなたのない活動ぶりも素晴らしいと感じます。

さて,明日から子供たちが待っていた冬休みです。保護者アンケートでは,家庭学習と読書活動の評価が低めでしたので,ぜひ,ご家庭で取り組む「家読(うちどく)」などにも挑

戦してください。やる気やめあてをもつことと、それ 「を続けることが大事だと思います。自分から取り組む「やる気」を大切にしてください。

保護者の皆様,地域の皆様には,このコロナ禍の中,本校教育活動にご理解とご協力をいただき,感謝申し上げます。冬休み中も,感染防止に努めつつ,ご家族そろって明るく健康で,有意義な毎日を過ごされることを願っています。また,子供たちの冬休みが充実した毎日となるように,ご支援ください。



ICTを活用した学習

子供たちの資質・能力を確実に育成する ために、学校では、ICT を有効活用してい ます。



◇総合的な学習の時間

「Pepperとプログラミング学習」

子供たちは、人型ロボットPepperに、新しい生活様式を紹介させるためのプログラムを考えました。試行錯誤の中にも楽しさが見られました。



◇算数「小数と整数のかけ算,わり算」 学習課題に対する考えを伝え合う場面で、 タブレット端末を活用しました。デジタル ネイティブである今の子たちは、抵抗なく 使いこなしていました。

旭川市では、令和3年4月より、児童生徒全員分のタブレット端末(iPad +キーボード)が導入され、学習の中で活用します。学校での学びは、より楽しく分かりやすく進歩していきます。

3学期の主な予定

※12月25日現在の予定です。 新型コロナウイルス感染症の 状況によって、変更する場合が あることを御承知おきください。



- 1月13日(水)登校日(第6学年)
 - 14日(木)登校日(第6学年)
 - 15日(金)3学期始業式(全学年) 諸費引落日
 - 21日(木)租税教室(第6学年)
 - 26日(火)スキー学習(第6学年)
 - 28日(木)スキー学習(第5学年)
- 2月 2日 (火) スキー学習 (第4学年)
 - 8日(月)児童集会
 - 9日(火)新1年生保護者説明会
 - 10日(木) 開校記念日 ※登校日
 - 15日(月)諸費引落日
 - 16日(火)スキー学習(第2学年)
 - 22日(月)弁当の日
 - 24日(水)分散学習発表会(第1・5学年)
 - 25日(木)分散学習発表会(第2·4学年)
 - 26日(金)分散学習発表会(第3・6学年)
- 3月18日(木)同窓会入会式
 - 19日(金)卒業式
 - 25日(木)修了式,離任式,通知表配付

地域の皆様,今年もお世話になりました。

日頃より,登下校時や放課後の子供たちの安全 を見守っていただき,ありがとうございます。お かげ様で子供たちは安心して生活することができ ました。

明日から冬季休業が始まります。子供たちは、 家庭で過ごすことになります。道路の歩き方や公 園での遊び方、施設や店舗の出入り等について、 気になることがありましたら、子供たちに声を掛 けてください。

地域の皆様に守られて こその子供たちの成長で す。どうぞよろしくお願 いします。

